



# Confían en redes para tener firmas

La senadora del PAN, Xóchitl Gálvez, y el ex funcionario priista Enrique de la Madrid hablan sobre sus expectativas de triunfar en el proceso interno para elegir candidato presidencial del bloque opositor

**XÓCHITL GÁLVEZ** Aspirante panista

ENTREVISTA

## ‘No pertenezco a las cúpulas’

IRIS VELÁZQUEZ  
Y FRANCISCO ORTIZ

La senadora Xóchitl Gálvez indicó que aunque hace seis meses estaba renuente a aspirar a la Presidencia de México, el apoyo observado en sus redes sociales y algunos consejeros cercanos la motivaron a alzar la mano.

Consideró que si más de 5 millones de personas ven sus videos, esa será su fuerza para conseguir las firmas necesarias para encabezar el Frente Opositor por México.

En entrevista, aseguró que otra de las circunstancias que la motivaron a buscar llegar a Palacio Nacional es la apertura a la participación de la sociedad civil.

La panista sostuvo que ella ha obtenido cargos públicos por sus propios méritos y

no por compadrazgos, pues incluso, dijo, al ex Presidente Vicente Fox le pidió acciones y presupuesto para las causas comprometidas.

“Siento que tengo una oportunidad al no pertenecer a las cúpulas de los partidos. El ser un jugador de fuera, me da chance de ver si puedo conseguir a 150 mil firmas. Todos estos que dicen apoyarme en las redes sociales, estos más de 50 mil ‘XochitlLovers’ que se juntaron para pedirme que fuera candidata, es una base de ciudadanos queriendo hacer trabajo”, expuso.

“Si sumo a toda la gente que me ha dicho que quiere conseguir firmas, no debería tener problema para conseguir las 150 mil sin erogar un solo peso de mi bolso. Ellos han decidido ser voluntarios, organizarse en sus estados”.

La hidalguense informó

que tras hacer pública su aspiración, ya hay personas creando grupos de WhatsApp de manera voluntaria.

“Lo mismo desde Tijuana hasta Yucatán, y por eso siento ese respaldo de quienes estuvieron diciéndome ‘sé la candidata’; les pregunté que si me lanzaba me iban a apoyar y dijeron que sí”, aseguró.

A diferencia de algunos de sus contendientes, refirió, ella “empieza de atrás” al reconocer que Santiago Creel, Enrique de la Madrid y Lilly Téllez –quien ayer declinó– tienen más tiempo trabajando, pero confió en avanzar en las preferencias.

Gálvez, quien figuraba para contender por el Gobierno de la CDMX reconoció que en la capital del País tiene aceptación, pero también vio la posibilidad para dar batalla a Morena y sus aliados en la presidencial.

“Quizá me había minimizado en mis propias capacidades y sentía que a la Ciudad la tenía toda. El proyecto que a mí me conviene es la Ciudad, porque es donde tengo prácticamente ganada la encuesta. Tengo un crecimiento muy claro, pero, pues, al final hay personajes cerca-



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
The logo for the newspaper 'REFORMA', featuring the word 'REFORMA' in a bold, green, sans-serif font with a small graphic of a butterfly or similar insect to the right.	4	29/06/2023	LEGISLATIVO

al final hay personajes cercanos a mi vida que sienten que podría dar una pelea contra las 'corcholatas' de enfrente con mis habilidades, con mis capacidades", sostuvo.

"Por mi manera de comunicarme con la gente, por no tener una historia de corrupción detrás de mí, y, eso sí creo que cuenta mucho, que el Presidente no me ha podido descalificar. Si no soy capaz de brincar estos procesos, pues a otra cosa mariposa".